

### Abschluss Vorbereitungsseminar 2015/16

**Am 16.7.2016** konnte der Elisabeth-Hospizverein Dachau e.V. (EHV) den Abschluss seines 9. Ausbildungskurses im Saal des Caritas-Zentrums feiern. 14 neue Hospizbegleiterinnen und 1 Hospizbegleiter aus Stadt und Landkreis Dachau wurden ausgebildet und sorgfältig auf ihre ehrenamtliche Aufgabe vorbereitet. Sie bekamen am Abend ihres letzten anstrengenden Seminartages in festlichem Rahmen ihre Urkunden überreicht. Unter den zahlreichen Gästen befanden sich zur Freude aller Beteiligten auch Dachaus Oberbürgermeister Florian Hartmann und Pfarrer Wolfgang Borm von St. Jakob.

Gleichzeitig wurde eine Hospizbegleiterin verabschiedet, die knapp 10 Jahre lang im Auftrag des EHV sterbende Menschen würdevoll begleitet hat.

Durch das neue Hospiz- und Palliativgesetz, welches eine engere Zusammenarbeit mit Krankenhäusern und Pflegeheimen vorsieht, werden schon jetzt mehr Hospizbegleitungen angefordert. Dieser Nachfrage kann der Verein nun mit den zusätzlichen ehrenamtlichen BegleiterInnen gerecht werden.

Erfreulicherweise melden sich immer wieder genügend Interessierte zu den Grundseminaren des EHV an, woraus sich dann später die knapp 1 Jahr dauernden Ausbildungskurse für diejenigen ergeben, die sich eine Tätigkeit als ehrenamtliche BegleiterInnen vorstellen können. Schon im Frühjahr 2017 soll der nächste Kurs beginnen.